
   

Landkreis Aurich   

Landrat Herrn Harm-Uwe Weber  

Fischteichweg 7-13  

26603 Aurich                                                                          Zur Kenntnisnahme:  

                 Allen Fraktionen und   

Einzelmitgliedern  

im Kreistag Aurich  

  

Antrag zum Kreistag am 24.04.18                                          Aurich, 06.04.18 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

zum nächsten Kreistag  beantragen wir, die Beschlussfassung  zur „Neukonzeption der 

Schulbegleitung „ ( Drucksache IX/2018/036) sowie unseren handschriftlich vorgelegten 

Änderungsantrag vom 15.03.18 auf die Tagesordnung – öffentlicher Teil- zu setzen. 

Begründung: 

Auf der gemeinsamen Sitzung des Sozial- und Jugendhilfeausschusses am 15.03.18 wurde 

seitens der Verwaltung angekündigt, dass die endgültige Beschlussfassung dazu im 

nichtöffentlichen Kreisausschuss stattfinden soll. 

Aus unserer Sicht verdient das Thema noch einmal öffentlich behandelt zu werden, da 

auch die Mitglieder weiterer Ausschüsse wie der Schulausschuss, der Betriebsausschuss 

KVHS, Personalausschuss und der Verwaltungsrat des Jobcenter (kAöR)  die Möglichkeit 

haben müssen, gerade auch vor dem Hintergrund des öffentliches Interesses das Thema 

zu debattieren. 

Darüber hinaus kollidiert der jetzt gefasste Empfehlungsbeschluss zur Anwendung des 

Tarifsystems der KVHS Norden in der geplanten neuen Gesellschaft mit dem bisherigen 

Kreistagsbeschluss vom 07.05. 2015 (Drucksache VIII - AF/ ) „Umstrukturierung der 

Kreisvolkshochschulen aus dem unter Punkt 2 beschlossen wurde... „die Anpassung der 

Entlohnung nach dem Auricher GDA- Modell einzuleiten, um zukünftig eine 

Gleichbehandlung der Bediensteten beider Einrichtungen zu erreichen und zusammen mit 

den Betriebsräten beider Einrichtungen einen dezidierten Fahrplan aufzustellen, in 

welchen Schritten diese Angleichung beginnend ab 2015 durchgeführt werden soll.“  

Wenn dieser Beschluss keine Gültigkeit mehr haben soll, so ist dies nach unserer Ansicht 

im selben Rahmen zu debattieren und zu entscheiden wie seine Beschlussfassung selbst. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gila Altmann, Fraktionssprecherin 


